

Lucha Obrera

58



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº58

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – enero 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

TODOS SOMOS VENEZUELA!

HACIA EL ARGENTINAZO

Los vecinos indignados de muchos barrios de CABA, gran Bs.As. y ciudades de todo el país, han protagonizado el sexto ruidazo consecutivo, desde aquel último viernes del 2018.

En la última semana de enero, las altas temperaturas ambiente y los cortes del suministro llevados a cabo por las empresas eléctricas como prevención por sobrecalentamientos críticos del sistema, han sobrecalentado la bronca popular en los barrios que se quedaron sin luz ni agua por varios días.

Encima con el anuncio de un nuevo aumento del 30% de la tarifa eléctrica, lo que aumento aún más el descontento de los vecinos porteños.

La consecuencia fue un importante incremento de asistencia al ruidazo del primer viernes de febrero, aunque muchos, aun no bajan de sus departamentos y nos miran desde las ventanas.

La idea es mantener esta forma de protesta durante todo el mes y confluir desde todas las esquinas de los distintos barrios, al próximo Ruidazo Nº10 del viernes 1 de marzo hacia la Plaza de Mayo, bajo el grito unificado de #FueraMacri!!

Estos Ruidazos combinados con las Marchas de Antorchas contra los Tarifazos convocados por sectores sindicales los días jueves en varios puntos del país, pueden ser la antesala de algo importante en la Argentina.

Pero la falta de organización de estas manifestaciones, abona la espontaneidad del movimiento autoconvocado, al punto de la aparición de “chalecos amarillos argentinos” como producto de la ausencia de una dirigencia “opositora” que motorice la protesta, ya que gran parte de los mismos están muy preocupados por el armado de las listas electorales, mientras tanto nadie encabeza los angustiantes problemas del pueblo empobrecido. En los próximos meses puede haber una reacción popular. Esto puede estallar.

Desde el Bloque Socialista de la Izquierda Nacional, los Socialistas Sanmartinianos impulsamos la coordinación entre todos los sectores barriales y sindicales “combativos” para unificar la protesta en un mismo puño y golpear todos juntos. En esta línea, continua avanzado desde el interior del país, la organización de Regionales del Movimiento 21F que no para de crecer, y que se puede transformar en esa polea de transmisión para canalizar la energía popular



contra el Régimen, pasando de la resistencia a la contraofensiva, para deteriorar cada vez más la imagen de Macri-Vidal y de cualquier otro cipayo disfrazado de candidato.

SIN CONDUCCION

Hoy no existe ya el movimiento nacional burgués. Solamente algunas organizaciones locales para las elecciones. Es la tragedia de la Argentina de los últimos 30 años. Por eso ocurrió el estallido del 2001 y su consecuencia política, el kirchnerismo, que restableció derechos pero no nos sacó de la dependencia. Lo mismo pasó con los Proyectos nacionales de Brasil y Ecuador.

El imperialismo no viene solo por Venezuela, viene por toda América Latina!

Ante la falta de profundización de los gobiernos nacionales y populares, las oligarquías locales, socias y cómplices de EEUU, fueron recuperando el gobierno de cada república de la Patria Grande. El llamado de Hugo Chávez a la Unidad (no la integración) de América Latina fue desoído, en el mejor momento y el imperialismo avanzó en el espacio que se le dejó libre. La Izquierda Nacional, viene desde hace años advirtiendo estos hechos, allí está nuestra prensa para documentarlo. Si atacan a un país, atacan a una provincia de la Patria Bolivariana-Sanmartiniana. Manuel Ugarte el precursor y fundador del Socialismo de la Izquierda Nacional, ya había llamado a la Unidad hace un siglo atrás, en una gira por toda América Latina. El Gral. Perón instó a esa Unidad, que hoy los dirigentes del Movimiento Nacional parecen desconocer. Abelardo Ramos en 1968 publica Historia de la Nación Latinoamericana, es decir la Historia de nuestra Patria Grande. Cuando le preguntaron a San Martín de que partido era, contestó: Yo soy hombre del partido Americano. Sin Unidad no hay victoria.

En ese panorama no solo está ausente el nacionalismo burgués, sino y lamentablemente, el partido revolucionario en Argentina, que hasta ahora no hemos sabido o podido construir. Aún queda pendiente como objetivo estratégico, construir el Partido Americano que articule la lucha en América latina.

VENEZUELA RESISTE!

La situación en Venezuela se acelera día a día. Por un lado, Guaidó, con todo el respaldo de la Casa Blanca ofreció amnistía para Maduro y presiona a los mandos de las FNBV a desobedecerlo, a cambio de no recibir sanciones. Los yanquis junto al presidente colombiano van preparando el escenario final. Pero la Revolución Bolivariana no se va a detener.

Podría suceder una situación similar a lo ocurrido en Siria, para abortar una intervención directa de los EEUU, si las FFAA de Rusia y China se deciden (si es que aún no lo han hecho) a enviar sus buques y portaviones rumbo a las costas caribeñas. Aunque Rusia no depende tanto del petróleo venezolano como

China, se trata de geopolítica, y si ellos no mueven sus fichas, mostrarían una debilidad no recomendable en esta Guerra Fría cada vez más recalentada del nuevo mundo multipolar.

Debemos recordar que lamentablemente, las 2 guerras interimperialistas, llamadas guerras mundiales, fueron precedidas de sendos enfrentamientos comerciales que terminaron definiéndose en el campo de batalla armado. Encima Venezuela tiene “demasiadas” riquezas naturales para dejar que siga avanzando su Revolución, además de petróleo, enormes reservas de gas, coltán, litio y también oro. EEUU está en condiciones de destruir Venezuela y creo que el objetivo, de una forma u otra, es ese, para borrar todo posible vestigio y resurgimiento del chavismo. Venezuela es un mal ejemplo para el imperialismo. Dependerá si Venezuela está en condiciones de resistir en el tiempo.

LA TERCERA POSICION

Por eso los Socialistas Sanmartinianos decimos que no hay NEUTRALIDAD entre la Patria Grande y la Colonia Chica, como nos quiere vender la Izquierda Antinacional desde una ridícula y gorila “Tercera Posición” que se opone, en apariencia, a la injerencia imperialista pero NO apoya a la Revolución Bolivariana, a quien acusa de responsable de la crisis económica que atraviesa desde hace ya muchos años la República Bolivariana de Venezuela.

Por otro lado hay un silencio cómplice muy preocupante de la conducción del Movimiento Nacional que no manifiesta la solidaridad que nos debemos con nuestros hermanos bolivarianos. Es sintomático que eviten expresarse públicamente, y en algunos casos, hasta traten de separarse diciendo: no somos Venezuela.

Sí, Somos Venezuela! Ese es el nacionalismo falso de los pequeños burgueses y de los cipayos de izquierda. La ex presidenta no fue a la asunción de Maduro, solo hubo un tibio comunicado del Instituto Patria de apoyo a Maduro, uno de la bancada del FpV y otro de la Secretaria DDHH de CGT. Esperamos que estos sectores tomen una posición más definidamente antimperialista si los aliados del Imperio deciden invadir y Venezuela resiste, nadie puede estar ajeno a esto ni ser imparcial. La propaganda imperial apabullante del “No queremos ser Venezuela” es transmitida por casi todos los medios de comunicación al servicio de la Oligarquía. Junto a la Corriente Federal de los Trabajadores que emitió un contundente comunicado, una de las pocas voces que se alzó en defensa de la Revolución Bolivariana, a decir verdad fue la de Alicia Castro. Si tocan a una Republica atacan a la Nación Latinoamericana.

¡Fuera yanquis de América Latina!

Dirección PSSIN, 6 febrero 201

Contacto: luchaobrera2016@gmail.com

Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*

